

INGRID Brena Sesma

Doctora en derecho por la Universidad Complutense de Madrid; investigadora en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, en donde es coordinadora del Núcleo Estudios en Salud y Derecho; es consejera de la Comisión Nacional de Bioética y pertenece al Sistema Nacional de Investigadores.

Sus más recientes publicaciones son: Derecho y salud: temas a reflexionar y Las adopciones en México y algo más; como coordinadora: Salud y derecho. Memoria del Congreso Internacional de Culturas y Sistemas Jurídicos Comparados; Células troncales, aspectos científicos-filosóficos y jurídicos y Memoria de las Segundas Jornadas sobre Globalización y Derechos Humanos: Bioética y Biotecnología; asimismo, ha publicado numerosos artículos sobre derecho de familia y bioderecho.